

職場体験 感想文コンクール2024

タイトル	先生として働いた一日	事務局	235
学校名	新庄市立日新中学校	氏名	高山 優月

私は、新庄小学校へ職場体験に行きました。私は、小さい子たちと遊んだり、コミュニケーションをとるのが好きで、また先生たちのふだんの仕事を体験してみたいと思、たことをき、かけにして、新庄小学校へ行きました。

最初は、職員室へ行き、校長先生に自己紹介をして、+日の打ち合わせを行いました。+日の出来事が書かれてある紙には、2年1組担当と書かれてあり、打ち合わせが終わった後、2年1組の教室へときどきしなから向かいました。2年1組のみんなは、前日、「誰か来るよ」とホワイトボードに書かれているのみた、たので、教室に入ったしゅんかんみんながさわいていて楽しく一日のスタートをきれました。朝の会では、学校と名前、一言言、て終わっていたので、一時間目は国語の最初に質問コーナーをしました。その後は優月先生とみんなに呼んでもらえてうれしか、たです。一時間目を再開すると、「上」と「下」の漢字を使った問題に取り組みました。「上」と「下」には、おくりがなを変えると色々な読み方があり、先生がおくりがなを含む「上」と「下」の漢字を読んでみんなでクイズ(間違い)を探しました。改めて、考えるとおくりがなを変えるだけで、似ている読み方やまぎらわしい読み方に至ることか分かり、学ばにつなかりました。一、二時間の後半は、丸つけをしました。一人一人の間違、いを見ていると、おいしいところが多くて、私も同じ年齢の時は「間違、いをしてるたろ」と実感しました。間違、いは、一緒に、考えて、私の学ばにもつなげることかできました。三、四時間目が終わった後、どこで手洗、たらいか戸惑、ていると、優月先生来て〜と声をかけてくれて、案内をしてくれてうれしくなりました。給食を食べ終わると、みんなで鬼ご、ごをしました。おんぶして逃げたり、足の速さを合わせるのは、大変た、たけど楽しく、速れ、は、いりの大切さを知りました。帰りの会では、トラブルが起きてしま、ていたけど、本人達が納得するまで、同じ目線^{まなざし}で考え、寄りそ、いで先生^{せんせい}の^{まへ}に尊敬しました。私の将来は、動物に関する仕事に就きたいと思、ているので、今回の職場体験で学んだ^{まな}と、一匹一匹の命や個性な^{個性}を寄りそ、いで働くことを大切にして、今後の生活や将来に生かそうと思、いました。